



国府だより

小松市立国府小学校

中辻 育代

令和4年10月31日

No. 6



スポーツフェスティバル

10月1日(土曜日)晴天のもと、スポーツフェスティバルが行われました。各学年2種目と応援合戦、全校種目などに集中して取り組みました。子ども達が、他学年の児童や保護者の皆様に観ていただくために一生懸命表現する姿、勝利に向けて全力を出しきる姿に胸が熱くなりました。競技・演技中の真剣なまなざしや笑顔、終わった後の誇らしげな様子から、子ども達の充実感を見ることが出来る素敵な行事になりました。

コロナウィルス感染症予防のため、従来の運動会とかたちを変えた「スポーフエスティバル」を行って3年目。ようやく保護者の皆様の参観のもと、開催することができました。密にならないこと、接触を控えること、声の大きさに留意することなど、たくさんの制限の中で、子ども達は競技内容を工夫し、練習・準備を進めてきました。2学年くくりの競技・演技では、上の学年の子ども達が下の学年の子ども達にコツを伝えたり手本を見せたりしながら上手に教えるシーンが多く見られました。また、下の学年の子ども達は、尊敬とあこがれをもって上の学年の子ども達の姿を見つめていました。学校の伝統を引き継ぐという意味で、このような行事の大切さを改めて実感しました。

今回のスポーツフェスティバルでは、子ども達の創意工夫も随所に見られました。その一つが6年生発案の「応援旗」です。赤白の旗に全校児童の名前を書き、応援合戦に使いたいという6年生の思いに先生方が後押しし、休み時間を使って旗が仕上がりました。全校の団結がさらに深まったと感じました。

保護者の皆様には、練習期間中の励ましや諸準備、当日の声援など、ご協力いただき本当にありがとうございました。

地下道清掃

10月15日(土)育友会役員の皆様が地下道を清掃してくださいました。地下道は薄暗く、昼間でも少し怖いと言うご意見があり、地下道のライトのすす払いや周辺の除草を行いました。ありがとうございます。

先日行われた通学路安全点検の結果、道路管理者の県南加賀土木により、地下道のライトをLEDに交換することも決まりました。



学校生活より

オープニング: フラスバンド部の校歌演奏



1・2年団競 チェッコリ玉入れ



5・6年団競 つなでつながるきずな



3・4年団競 かけぬけろ! 国府タイフーン



3・4年民舞 国府っ子ソーラン2022



1・2年リズム

ミックスナッツ~みんなにとどけえがおとパワー~



5・6年表現

笑顔~心を1つに、届け100のスマイル~



全校: Let's make letters

